

Der Gemeinderat orientiert:

Teuerungsausgleich

Aufgrund der aufgelaufenen Teuerung hat der Gemeinderat entschieden per 1. Januar 2019 auf die Entschädigungen von Behörden, Kommissionen und Funktionären sowie auf die Besoldung des Personals einen Teuerungsausgleich von 1% zu gewähren. Der Teuerungsausgleich fällt damit gleich hoch aus wie für die Mitarbeitenden des Kantons.

Gemeindepersonal

Die Lehrstelle für einen kaufmännischen Angestellten mit Lehrbeginn Sommer 2019 wurde mit Alex Calia aus Bassersdorf besetzt.

Sachbereichsrevision Liegenschaften

Vom 13. – 14. November 2018 führte die Firma Baumgartner & Wüst GmbH vor Ort eine umfassende Sachbereichsrevision Liegenschaften durch. Der daraus resultierende Bericht konstatiert die korrekte Führung der Liegenschaftenverwaltung sowie die Bewirtschaftung der Mieterträge aus dem Finanz- und Verwaltungsvermögen. Er enthält keine Hinweise oder Empfehlungen. Der Gemeinderat hat diesen positiven Bericht erfreut zur Kenntnis genommen und zu Händen des Bezirkrats verabschiedet.

Katastrophenhilfebeitrag

Der Gemeinderat hat am 23. Oktober 2018 der Glückskette einen Beitrag in der Höhe von CHF 15 000 für die Hilfe nach dem Tsunami vom 28. September 2018 in Indonesien gewährt. Seither hat sich zum Glück keine weitere Naturkatastrophe ereignet. Die im Budget 2018 noch enthaltenen CHF 15 000 wurden deshalb ebenfalls an die Glückskette überwiesen.

Nürens Dorf, Dezember 2018